
        令和３年度 第１回軽米町総合教育会議 議事録 

 

１ 日時 令和３年５月17日（月） 午後２時00分から 

２ 会場 軽米町役場 ２階第１会議室 

３ 出席者 

  （構成員） 山 本 賢 一 町長 

        菅 波 俊 美 教育長 

        関 向 玲 子 教育長職務代理者 

        兼 田  寿  教育委員 

        工 藤 健 三 教育委員 

  （事務局） 大清水 一 敬 教育委員会事務局総括次長 

        長 瀬 設 男  同 教育総務担当次長 

        工 藤 祥 子  同 生涯学習担当次長 

        菊 地 光 史  同 指導主事 

  （関係者） 川 村 憲 弘 軽米小学校校長 

        及 川  崇   同 副校長  

        高 橋 利 明 小軽米小学校校長 

        鹿 糠 博 子  同 副校長  

        中 村 牧 子 晴山小学校校長 

        菅 原 孝 喜  同 副校長 

        遠 藤  岳  軽米中学校校長 

        五十嵐  智   同 副校長 

４ あいさつ〈町長〉 

 

５ 協議事項 

（１）令和３年度教育委員会の主要事業について 

  ①生涯学習について〔工藤生涯学習担当次長〕 

  ②学校教育について〔長瀬教育総務担当次長〕 

  ③軽米っ子かがやき夢プランについて〔菊地指導主事〕 

 【主な質疑】 

①生涯学習について 

・かるまい交流駅整備事業について 

  ②学校教育について 

   ・ＩＣＴ教育の進め方について 



  ③軽米っ子かがやき夢プランについて 

   ・学力調査の分析・活用について 

   

（２）令和３年度軽米町立小中学校の学校経営の概要について 

〔設定時間 各校30分〕 

① 軽米小学校の学校経営の説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉年度始めの学校と児童の様子、今年度の学校経営の方針と重点、校内の 

感染症対策、ＩＣＴに焦点を当てた学校公開研究会予定、学校運営協議会 

設置に向けた取組等について説明があった。 

【主な質疑】 

   ・学校公開研究会に向けての取組状況について 

   ・感染症予防の具体的手立てについて 

   ・生徒指導、特にいじめ対応について 

 

② 小軽米小学校の学校経営の説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉年度始めの学校と児童の様子、今年度の学校経営の方針と重点、校内の 

感染症対策、保護者・地域との連携等について説明があった。 

【主な質疑】 

・田植え体験など地域に根ざした学習について 

   ・体力向上に向けた取組について 

   ・次年度公開の算数科研究の進捗状況について 

 

③ 晴山小学校の学校経営の説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉年度始めの学校と児童の様子、今年度の学校経営の方針と重点、校内の 

感染症対策、新聞教育（ＮＩＥ）などの取組等について説明があった。 

【主な質疑】 

・ＩＣＴを活用した授業改善について 

・家庭や地域と連携した安全教育について 

・全校による新聞を活用した学習の取組について 

 

④ 軽米中学校の学校経営の説明〔校長・副校長〕 

〈事務局〉年度始めの学校と生徒の様子、今年度の学校経営の方針と重点、 

校内の感染症対策、学びフェストなどについて説明があった。 

 【主な質疑】 



・ＳＤＧｓ、特に環境に関わる取組について 

・中高が緊密に連携した取組のあり方について 

・望ましい学校経営の工夫について 

 

 ○閉 会 


